

# Pusimos motor 'turbo' al país: Peña

● Lanza programa de créditos para los jóvenes emprendedores

**FRANCISCO RESÉNDIZ**

—francisco.resendiz@eluniversal.com.mx

El presidente **Enrique Peña Nieto** puso en marcha medidas para facilitar el acceso de jóvenes, de 18 a 30 años de edad, a créditos de entre 50 mil y 2.5 millones de pesos con la banca privada, con garantía de la banca de desarrollo, con tasas preferenciales y a un plazo de cuatro años para iniciar o apuntalar sus negocios.

Al presentar el programa "Tu primer crédito" dijo que con la desaceleración económica del país en los últimos 30 años los jóvenes perdieron oportunidades y por ello se decidió cambiar y ponerle, mediante las reformas, "una especie de motor turbo" a la nación para lograr mayor ritmo y celeridad en su desarrollo.

"Fue ponerle una especie de un motor turbo al país (...) para que tuviera mayor ritmo y mayor celeridad en la ruta hacia un mayor crecimiento

to y un mayor desarrollo y oportunidades para los mexicanos", dijo.

Respecto al programa, resaltó que su administración le quiere "apostar a la creatividad y al emprendedurismo de los jóvenes de México para apoyar sus iniciativas creativas y que tengan realización personal".

Atajó: "No tengan duda, el gobierno de la República se la juega con los jóvenes de México".

El financiamiento será otorgado con la participación conjunta de la banca de desarrollo, a través de Nacional Financiera, y la banca comercial, representada en un principio por Banamex, Santander y Bancomer.

En la residencia de Los Pinos, detalló los cuatro productos que contempla este programa.

"Tu primer crédito", con montos de entre 50 mil y 150 mil pesos con tasas de 9.9%; para quienes tengan necesidad de un crédito mayor a 150 mil pesos tendrán el acompañamiento del Instituto Nacional del Emprendedor; los negocios ya establecidos pueden obtener 300 mil pesos, y los negocios que lleven operando al menos un año, créditos de hasta 2.5 millones de pesos.

"Se llama 'Tu Primer Crédito' porque partimos de reconocer que los jóvenes, más en esta etapa de la vida

entre 18 y 30 años, resueltos a tener su propio negocio, a veces no tienen manera de hacerse de crédito.

"Porque si van al banco les van a preguntar '¿cuál es su historial crediticio?, ¿cuántas veces les han prestado?, y ¿cómo han cumplido con esta obligación?'; y a la mejor la gran mayoría de ellos nunca le han pedido prestado a un banco, no tienen historial crediticio, y eso casi los descalifica", comentó.

Dijo que este programa tiene por objetivo evitar que lo anterior ocurra, y para ello habrá garantía de la banca de desarrollo.

"Pero, además, tendrá una tasa baja, muy distinta de la que se cobra en los mercados financieros: será de 9.9% la tasa que tenga, a un plazo de cuatro años. ●

**"(Ante la desaceleración de los últimos 30 años) pusimos una especie de motor turbo al país, para que tuviera mayor ritmo y celeridad hacia un mayor crecimiento"**

**ENRIQUE PEÑA NIETO**  
Presidente de la República



El presidente Enrique Peña Nieto afirmó en Los Pinos que su gobierno le quiere apostar a la creatividad y al carácter emprendedor de los jóvenes de México "para apoyar sus iniciativas creativas y que tengan realización personal".

